

# けやきっこだより



令和5年度  
都城市立梅北小学校  
学校だより No.4  
電話 0986-39-4195  
Fax 0986-39-4194  
文責：平部

## 地域の方の作品を掲示するコーナーを作りました！

管理棟（校長室や職員室がある建物）の階段の掲示板がずっと空いていて寂しいと思っていました。教頭先生と話をすることで本校出身の地域の方の作品を掲示してはどうかということになり、早速、学校運営協議会委員の和田和子さんに相談したところ3人の方から作品を提供していただきました。とても素晴らしい作品ばかりです。

なかなか管理棟の階段を利用されることはないと思いますが、学校に来られた際にはぜひ立ち寄って直に作品を見ていただければ幸いです。



作品の提供者（写真右から）

- ・久保田 進一 さん（益貴地区）
- ・葦部 強 さん（弘川地区）
- ・赤崎 洋子 さん（女橋地区）

梅北小ホームページ  
QRコード



## ヘルメット着用について

改正道路交通法の施行により、令和5年4月1日から自転車利用者のヘルメット着用が努力義務化されました。この法制化の背景には、これまでの自転車事故においてヘルメットを着用していれば救えた命があまりにも多かったことによるものだと考えます。

さて、放課後や休日等にお子様が発車に乗る時のヘルメット着用状況はいかがでしょう。保護者の方は、13歳未満の子どもにヘルメットをかぶらせるように努めなければなりません。もちろん、事故に遭わないのが一番ですが、万が一、事故に遭った時に子どもの命を救う手立てとして、ヘルメット着用は有効な手段の一つだと言われています。あの時、ヘルメットを着用させておけばよかったということがないように、ご家庭において、お子様のヘルメット着用について前向きにご検討いただきますようお願いいたします。

## 学校運営協議会委員が決まりました！ ～ 学校の応援団の方々です ～

本校の教育的課題についてご意見をいただき、本年度の学校運営協議会委員が決まりました。これから先、年間4回の学校運営協議会において、地域目線でいろいろな角度からご意見をいただき、よりよい学校づくりを進めていきたいと思っております。委員の方々は次のとおりです。

青木眞州男氏【梅北保育園長】

永田 勇作氏【麓地区自治公民館長】

福元喜代子氏【弘川地区民生児童委員】

山内 正一氏【自治公民館連絡協議会副会長】

和田 和子氏【中郷地区社会福祉協議会事務局】堀之内良一氏【梅北小PTA副会長】

## アオバズク飛来 ～ 今年もやってきました！！ ～

5月29日に運動場のせんだんの木にアオバズクが飛来している姿を見ることができました。アオバズクは、フクロウ科の夏鳥で、初夏から夏にかけて日本に飛来し、繁殖し、秋に東南アジアへ渡っていくようです。例年、本校のせんだんの木に飛来し、一定期間、子どもたちを喜ばせてくれています。教頭として勤務していた当時と同じ姿を見ることができ、嬉しく思っています。

今後も、子どもたちと一緒に、温かく見守っていききたいと思います。

